



*Die löbliche Vollversammlung der Wiener Ärztekammer möge beschließen die Prüfungsgebühren für den Erstantritt für den Allgemeinmediziner als auch für den Facharzt zu halbieren.*

*Begründung:*

*Die Prüfungsgebühren stellt für die Sekundärärzte in Ausbildung am Anfang ihrer Berufskarriere eine finanzielle Herausforderung dar. Um diese finanziell zu entlasten sollte beim erstmaligen Prüfungsantritt die Prüfungsgebühren seitens der Ärztekammer von Wien (mit die Hälfte der Gebühren) mitfinanziert werden. Daher bitten wir unseren Antrag anzunehmen.*